

Geschätzte Vereinsmitglieder des Männerchors

Die Büsinger Dorfvereine gratulieren euch allen herzlich zu eurem Jubiläum und dem daraus entstandenen Entschluss, das Kantonalgesangsfest 2012 hier in Büsingen durchzuführen.

Wir danken euch für die Unterstützung, die ihr uns Vereinen bei unseren Anlässen gebt und helfen euch gerne dabei, den Grossanlass eines Sängerfestes gut zu bewältigen.

Der Männerchor ist nun ja der älteste Verein in Büsingen und das ist nicht auf das Alter der Sänger, sondern auf die 125 Jahre Vereinsbestehen zu sehen. Eine wechselvolle Geschichte liegt hinter dem Verein und wie bei manchem anderen Büsinger Verein sind es hauptsächlich die Nachwuchssorgen, die immer wieder ein zentrales Thema sind. Der Männerchor Büsingen hat hierzu eine Chorgemeinschaft mit den Uhwiesern ins Leben gerufen und damit sein Bestehen gesichert. Im Jubiläumsjahr 1987, also zum 100 jährigen Bestehen, zählte man in Büsingen neun Vereine, heute nach 25 Jahren sind es zehn, zwei kamen hinzu, einer wurde aufgelöst.

Vereine prägen das Dorfleben entscheidend mit. Wir alle wünschen dem Männerchor, dass er dieser Aufgabe noch lange gerecht werden kann.

Mit besten Wünschen

Gerhard Weiss,
Obmann der Dorfvereine

